

BOLETÍN No. 644 ->>

Aumentó de 77 a 90, el número de catedráticos de la UAA que pertenecen al Sistema Nacional de Investigadores (SNI): GRC

El pertenecer al Sistema Nacional de Investigadores (SNI), es un reconocimiento a los catedráticos por su trayectoria, contribución a la generación y aplicación del conocimiento, así lo destacó Guadalupe Ruiz Cuéllar, directora general de Investigación y Posgrado, de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Informó que para el año 2015 la UAA creció en el número de investigadores pertenecientes al Sistema Nacional con un total de 97 mientras que en 2014 90 catedráticos contaban con este distinción, lo que significa una gran aportación de la Autónoma de Aguascalientes al desarrollo de la ciencia y la tecnología en la entidad.

Explicó la directora que los requerimientos por parte del Sistema a los cuales se sometieron los profesores de la de la Autónoma son muy estrictos, ya que le demanda cumplir con muchos requisitos; con respecto a las modalidades a las que pudieron postularse fueron: candidato (para profesores no mayores de 40 años), miembros de nuevo ingreso, reingreso vigente y reingreso no vigente.

Ruiz Cuéllar indicó que la vigencia del nombramiento logrado por los investigadores en el SNI puede variar de tres a 15 años, todo dependerá de la productividad de cada profesor; sin embargo añadió que para conservar su nivel o ascender, el catedrático de la institución debe ser muy productivo en sus actividad científica, que implica realizar trabajos de investigación, publicaciones y aportaciones por señalar algunas.

Externó la titular de la Dirección de Investigación y Posgrado que todos los centros académicos de la Autónoma de Aguascalientes cuentan con maestros en el Sistema; sin embargo reconoció que los Centros de Ciencias Básicas al igual que el de Sociales y Humanidades, son los que registran un mayor números miembros en el SNI.

Apuntó que la investigación se ha apoyado fuertemente en la Máxima Casa de Estudios, ya que los conocimientos que se obtienen, además de que apoyan la formación de pregrado y posgrado, contribuye a la solución de problemáticas que se presentan en la sociedad.

Para finalizar Guadalupe Ruiz Cuéllar reconoció que los investigadores de la institución, si bien es cierto se apoyan con el financiamiento que ofrece la UAA, también se dedican a buscar recursos externos, que en 2013 lo consiguieron el 30% de los proyectos que se realizaron la máxima casa de estudios. Por lo anterior, la Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través de la Dirección General de Investigación Posgrado, se esfuerza por gestionar fondos provenientes de otras instancias en pro de un mejor desarrollo de la ciencia y la tecnología.

